
平成 29年度南勢ブロック症例検討会アンケート結果 

 
76 名の参加者にて平成 29 年度症例検討会を終える事ができました。アンケート結果を添付しましたので 参

考にして頂ければ幸いです。アンケート結果は大変心強い感想ばかりでした、ありがとうございます。次回以降

の南勢ブロック事業に反映させていきたいと思います。 

症例検討会では 5つの演題発表、各施設紹介、質疑応答や検討会終了後まで続いたディスカッションなど…研

修会に参加された皆様の翌日からの臨床活動が何か変わった所があれば幸いです。1 月に第 2回研修会を開催致

します。引き続きどうぞよろしくお願い致します。（南勢ブロック長 岩﨑武史） 

●今回の研修会で有意義だったこと 

1年目 

・他院のＰＴのさまざまな意見が聞けた 

・今後の実践の場で実施していこうと思った 

・心疾患やスポーツリハなど、経験のない症例の発表を聞けたこと 

・現在担当している患者様にも生かせる報告を聞けたこと 

・急性期から維持期まで、それぞれの視点での必要な治療や求められることを知ることが出来て良かった 

・日頃感じている難しい事例について、情報共有できたこと 

・さまざまな疾患に対する治療アプローチや効果を知ることが出来た 

・発表後の質疑応答の部分で学ぶものが多かった 

2年目 

・発表前の施設紹介で各施設の特色を知れるいい機会になった 

・質問だけでなく、+αがあり、今後のリハの進め方のアドバイスがある点 

・自施設では出来ないような治療について知ることが出来た 

・急性期～維持期のリハについて知ることが出来た 

・スポーツ疾患や内部疾患など、専門性が高い発表があり良かった 

3年目 

・他施設について知ることが出来たこと 

・質疑応答時間が長めであり、質問だけでなく、経験年数の高い先生方からアドバイスが聞けて良かった 

・急性期から生活期までのアプローチを知る事が出来た 
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平成29年度南勢ブロック症例検討会 参加者



・回復期以外の話が聞けて良かった 

・スポーツリハなど、経験のない症例について聞けて良かった 

・リハ職以外の他職種の連携にも重要性があると感じました 

・回復期・維持期での症例報告を聞けたこと 

4年目 

・普段関わる事のなかったスポーツ関連の発表を聞けた。高齢者のリハにつながる貴重な発表だった 

・さまざまな病期の話が聞けたこと 

・若手中心の発表であったこと 

・知らない評価方法があり、今後臨床で使用してみようと思った 

5年目 

・質問しやすい雰囲気で良かったです 

・さまざまな領域の症例報告が聞けて、刺激になり良かった 

・他病院の特色やリハビリ内容を知ることが出来ました 

・普段関わりのなかった生活期のリハの様子を聞けてよかった 

6年目 

・他病院の方のアドバイスも含めた質疑応答 

8年目 

・いろいろな施設の状態を知ることができた 

9年目 

・施設紹介で各施設の様子や特徴を聞くことが出来て良かった 

10年目 

・活発な意見交換が聞けた 

・維持期の話が聞けたこと 

・内科系の発表もあり良かった 

11年目 

・スポーツから訪問リハといった多領域での活動状況が把握できた 

・若い先生方が沢山発表されていて素晴らしいと思った 

・地域の病院について知ることができた 

・普段経験のない症例報告が聞けて良かった 

13年目 

・施設紹介おもしろかったです 

・さまざまな分野の症例や意見が聞けて良かった 

15年目 

・症例検討会であったこと 

16年目 

・他施設の紹介で、取り組まれている内容が聞けておもしろかったです 

・施設紹介 

17年目 

・施設紹介 

20年目以上 

・以前よりも活発な質疑となっており良かった 

・すべてが良かった 



●今後、三重県理学療法士会や南勢ブロックに期待したいこと 

1年目 

・実技の研修 

・発表が出来る機会を増やして欲しい 

・運動器を中心とした研修会や症例検討会 

・今回のような症例検討会を増やして欲しい 

・触診の勉強会 

・脳血管障害の治療アプローチ法について 

2年目 

・今後も症例検討会を続けてもらいたい 

・多くの勉強会 

3年目 

・実技を含めた勉強会の開催 

 

4年目 

・さまざまなジャンルの話が聞きたい 

・多職種、多協会の関係性向上 

・急性期施設の発表が聞きたい 

・治療手技や実技講習会をして欲しい 

5年目 

・他病院の取り組みや症例について聞ける機会を増やして欲しい 

6年目 

・運動器（機能解剖も含めた）の研修会 

・実技講習会 

・治療デモの実施 

8年目 

・内部障害の研修（心臓・腎臓など）あれば参加したい 

 9年目 

・施設間連携ケースの発表や、テーマ（ＣＶＡ，転倒など）を決めて症例検討会が開かれるといいと思った 

10年目 

・最新のリハ情報 

13年目 

・多施設の連携、横のつながり 

15年目 

・症例検討会の継続 

16年目 

・ＷＥＢで研修会を繋いで欲しい 

17年目 

・施設紹介は今後も継続してもらうと良い 

20年目以上 

・他施設や病院との連携のしやすさ、気軽さ 



回収率：82.9％ 

アンケート数(63枚)÷参加人数(76人)×100 


